

Le Comité Coréen de Solidarité avec Cuba réitère sa solidarité avec notre pays



Cuba

Corea del Norte



Pyongyang, 22 août (RHC)- Le vice-président du Comité Coréen de Solidarité avec Cuba, Kim Tong Son, a mis en exergue la fermeté du peuple cubain, qui a conservé les conquêtes de la Révolution malgré les manœuvres de toutes sortes de ses ennemis.

Au cours d'un meeting, qui s'est tenu à Pyongyang, la capitale de la République Populaire de Corée, Kim Tong Son a assuré que le peuple coréen restera aux côtés de Cuba, dans la même tranchée anti-impérialiste.

L'ambassadeur de Cuba en Corée du Nord, German Hermin, qui a pris la parole, a souligné l'amitié qui unit les peuples cubain et coréen.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31581-le-comite-coreen-de-solidarite-avec-cuba-reitere-sa-solidarite-avec-notre-pays>



Radio Habana Cuba